

EL DÍA

Desmienten declaraciones de Viola

El gobierno argentino amenaza a empresarios y sindicalistas

(DPA y AFP)

BUENOS AIRES, 18 de julio (DPA y AFP).— "Recordamos a quienes promueven paros, tanto de los trabajadores como de los empresarios, que está en plena vigencia la ley que reprime las medidas de acción directa", subrayó el ministro argentino de Trabajo, brigadier Julio César Porcile en un programa de televisión.

El ministro aludía al probable paro en todo el país que la Confederación General del Trabajo (CGT) anunciará antes del próximo lunes y que tendrá lugar el miércoles 22, así como al cese de actividades convocado por la Federación Económica de Buenos Aires (FEBA) para el 5 de agosto.

A este paro empresario, al que también han adherido cámaras y centros comerciales del Gran Buenos Aires, le precederán "apagones" de vidrieras en los locales de la Capital Federal y de su extenso conurbano.

En los enunciados del documento de la CGT, cuyo texto trascendió hoy de fuentes sindicales, se procura la paulatina recuperación del salario real de los trabajadores activos y pasivos, asegurar la preservación de sus fuentes de trabajo y la "plena vigencia del estado de derecho" y el "retorno a la democracia para que el pueblo elija a sus gobernantes".

REFUTAN DECLARACIONES DEL PRESIDENTE VIOLA

La Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos

por razones políticas expresa hoy en un comunicado que el problema de "los detenidos-desaparecidos es una dramática realidad" que miembros del gobierno militar "han reconocido".

La nota se constituye en una réplica a las declaraciones formuladas por el presidente argentino Roberto Viola en el último número de la revista *Time*.

La entidad de familiares señala que la Corte Suprema de Justicia reclamó en varias oportunidades "un informe detallado" al Poder Ejecutivo sobre las medidas que adoptó con vistas a la investigación de denuncias de personas desaparecidas, "informe que el gobierno no cumplió".

También recuerda que la Comisión Episcopal Argentina viene manifestando su preocupación al respecto desde 1977, mientras que las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos (OEA) "han comprobado la verdad de las denuncias de secuestros".

"El argumento de la guerra como explicación de las desapariciones y detenciones no solo es justificable sino insostenible", indica finalmente la organización.

DETERIORO EN LA CASA DE GOBIERNO

Un derrumbe parcial afectó la cúpula de la casa de gobierno, por causas aún imprecisas, provocando un foso al costado de la plataforma donde operan los helicópteros

destinados al uso del presidente argentino.

Se recuerda que hace aproximadamente un año, otro derrumbe también por causas imprecisas, afectó al edificio *Cóndor*, sede del comando en jefe de la Fuerza Aérea de Argentina.

EXCELSIOR

Convoca la CGT Argentina a Huelga General Contra la Crisis Económica

BUENOS AIRES, 18 de julio (AP).—La Confederación General del Trabajo (CGT), convocó hoy a una huelga general para el próximo miércoles como protesta por la difícil situación económica por la que atraviesa Argentina.

Un documento emitido esta tarde por la CGT, principal Central de Trabajadores del país, señala que el paro se realizará para reclamar "soluciones concretas" para la "recuperación

del aparato productivo, del salario y a la plena vigencia del estado de derecho".

La CGT, controlada por peronistas moderados, invitó a plegarse a la medida a los distintos sectores que "integran nuestra sociedad, para de esta manera asegurar el éxito de una histórica jornada que consagre la unidad del pueblo de la patria".

Ante las versiones de que la CGT estaba programando un paro, el gobierno de-

claró ayer que las huelgas están prohibidas en el país y que sus transgresores pueden ser condenados a penas que oscilan entre dos a diez años de prisión.

"Destruído el aparato productivo, envilecido el poder adquisitivo de los salarios, con índices de desempleo en permanente ascenso, empresarios, comerciantes, profesionales y trabajadores con dependencia, son casti-

SIGUE EN LA PAGINA QUINCE

CONVOCA LA CGT ARGENTINA A HUELGA GENERAL

Sigue de la página tres

gados por una política que con el pretexto de cambiar un sistema, aniquila una Argentina socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana", agrega el documento.

La crisis en el país se agudizó en los últimos tiempos con miles de obreros despedidos o suspendidos, con la consecuente desocupación laboral, cierres de empresas y un receso con inflación.